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ó La settimana è stata incentrata sul’incontro di Giovedi al CoCeR Interforze con il Ministro 
della Difesa, Di Paolaó L’incontro è stato caratterizzato da un clima molto particolare in 
aula CoCeR ó Nell’ambiente Interforze Di Paola, oggi Ministro del Governo, non molti 
anni fa, Capo di Stato Maggiore delle Forze  Armate,  è noto per il suo carattere e per la sua 
schiettezza, e in un momento delicato come questo, con la tensione che c’è fra i delegati si 
poteva temere anche qualche momento di  tensione ó Cosi’ non è stato ó I delegati hanno 
preparato, per singola sezione, gli interventi da fare e poter formalizzare al Ministro cio’ che 
tutto il comparto si aspetta ó Gli interventi hanno sottolineato quanto le Forze Armate 
tengano a partecipare alle valutazioni sullo “strumento militare” che dovrà portare importanti 
modifiche nella struttura militare ó E’ stata fatta una riflessione proprio sul dissenso             
verso l’esigenza di tagliare sul personale, sulle risorse umane, dovendo prendere in 
considerazione sul serio, allora, che negli ultimi 10 anni sia stata fallimentare la gestione delle 
forze armate, o  debba essere solo presa in considerazione un attuale esigenza economica 
che investe tutto il comparto cosi’ drasticamente ó Sottolineata l’esigenza di dare coperture 
finanziarie all’Una Tantum ó Rimarcata l’esigenza del turn over che non puo’ essere 
bloccato al 20%  ma necessità di poter avere una percentuale piu’ alta per l’avvicendamento 
del personale che si colloca in quiescenza ó Sul documento presentato dalla Fornero, per 
l’armonizzazione pensionistica, gli è stato chiaramente detto che bisogna intervenire sulle 
penalizzazioni, sull’articolo 4 ó Allo stesso Ministro è stato chiaramente chiesto se ci fossero 
margini di manovra sul documento o resta blindato, in considerazione anche di come la 
Fornero è stata attaccata in sede di Commissioni riunite proprio dagli  appartenenti alle 
relative Commissioni parlamentari ó Il Ministro è stato chiaro, ma proprio dal suo essere 
diretto, si sono percepite alcune dinamiche che fanno ben sperare ó Sostanzialmente nel 
suo dire e non dire su alcuni argomenti ha fatto intendere che si lavora ancora e nulla è 
proprio definito ó E’ stato chiaro nel dire che i Ministri di Governo devono condividere in 
pieno tutte le scelte fatte in sede di Consiglio dei Ministri ó Nessuno puo’ prendersi 
responsabilita’ di offrire garanzie a fronte delle esigenze prefissate  e a fronte della non 
disponibilità economica ó Sulle pensioni ha fatto intendere che c’è qualche margine di 
manovra, pur non confermandolo, sul turn over ha confermato che si stà ancora lavorando 
ó L’Interforze ha chiaramente fatto intendere di essere coesi nel segno della tutela di tutti gli 
appartenenti al comparto e che si continuera’ a porre in essere iniziative tendenti a porre 
l’accento sulla specificità del comparto e sull’apertura che devono avere gli organi di 
Governo  in queste decisioni ó  Il Ministro ha lasciato l’aula prendendo atto di quanto è 
stato rappresentato dal CoCeR Interforze e che comunque il suo impegno è massimo 
nell’interesse di tutte le competenze del  comparto óL’incontro è stato importante per 
guardarci in faccia e affrontare questi ultimi passi determinanti alle decisioni di Governo ó 
Ritengo che sia servito  a renderci conto delle posizioni prese e quelle da assumere da ambo 
le parti ó Io dico che …domani sarà un giorno migliore … deve essere cosi’ e lo sarà ó 
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